

Anlässlich der diesjährigen Jahreshauptversammlung des SV Espenschieds trafen sich die Mitglieder im Gasthaus zur Linde. Die 1. Vorsitzende Susanne Bartholomay berichtete erneut über einen erfreulichen Anstieg der Mitgliederzahlen. Der Sportverein Espenschied widmet sich weiterhin mit viel Enthusiasmus dem Gesundheitssport. Kurse wie Yoga, Rückenschule, Tai Chi und Gymnastik werden seit Jahren von den Mitgliedern rege besucht. Der Kurs Fit im Alter, der vor nunmehr zwei Jahren startete, wird mit viel Freude von mitunter 12 Mitgliedern genutzt. Im letzten Jahr etablierte sich nun auch das Kinderturnen im Verein. Derzeit besuchen bis zu 15 Kinder in einer Altersspanne von 2-10 Jahren das Angebot.

Am 24.05.2025 findet im Vereinshaus ein Sportfest statt, an dem alle sportlichen Angebote für Mitglieder, Freunde und Interessierte vorgestellt werden. Man erhält die Möglichkeit, in jede Abteilung hineinzuschnuppern.

In diesem Jahr wurde der Vorstand neu gewählt. Es fand ein Wechsel im Vorsitz statt. Susanne Bartholomay trat nach vielen engagierten Jahren vom 1. Vorsitz des Vereins zurück. Sylvia Horstmann übernimmt das Amt ab jetzt. Ebenso verabschiedete sich Kirsten Klotz nach langjähriger Arbeit im Vorstand, wird jedoch den Yoga Kurs weiterhin leiten. Neu als Beisitzerin hinzugekommen ist Wiebke Neumann. Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: 1. Vorsitzende Sylvia Horstmann, 2. Vorsitzender Alfred Klotz, 1. Kassenwart Joachim Klotz, 2. Kassenwart Engelbert Befard, 1. Schriftführer Wiebke Trapp, Beisitzer: Catherine Trapp, René Schmelzeisen, Wiebke Neumann, Beate Klotz (Abteilungsleiterin Turnen), Klaus-Dieter Möbus (Abteilungsleiter Tennis) und Susanne Bartholomay (Abteilung Jugendtennis)

